

## Universidad ORT recibe destacado reconocimiento internacional

En la presente semana el Master en Administración de Empresas de la Universidad ORT en Uruguay fue acreditado por la Association of MBAs (AMBA), una asociación de índole internacional dedicada a la acreditación de calidad de programas de MBA y de Doctorado en Administración de Empresas.

De acuerdo a un comunicado emitido por la Universidad, "esta acreditación significa un reconocimiento a la calidad académica de los docentes, estudiantes y graduados del MBA, el cual dio inicio en el año

1990".

El logro fue obtenido "tras el análisis de más de un centenar de criterios" que tienen en cuenta diferentes factores como la historia y el desarrollo de la institución, las instalaciones y bibliotecas, el nivel del cuerpo académico, los estándares de enseñanza y trayectoria de investigación, las normas de admisión de estudiantes, la diversidad y el tamaño del alumnado, el contenido curricular, las metodologías de estudio, los resultados del aprendizaje y la calidad de sus graduados".